



Marie-Claire Dissler, nommée secrétaire générale de la DGAC

« C'EST AVEC ENTHOUSIASME QUE J'ABORDE CETTE IMPORTANTE RESPONSABILITÉ. »

Directrice du Service technique de l'aviation civile (STAC) depuis 2012, Marie-Claire Dissler, ingénieure en chef des ponts, des eaux et des forêts, a été nommée secrétaire générale de la DGAC. Elle remplace Alice-Anne Médard. Marie-Claire Dissler débute sa carrière en 1992, au sein du service de coordination économique, européenne et internationale de l'École nationale de l'aviation civile (ENAC). En 1994, elle se voit confier les responsabilités de chef de bureau à la sous-direction des études économiques et de la prospective, à la Direction du transport aérien (DTA) de la DGAC. En 1998, elle est nommée chef de la division chargée des systèmes communs au Service technique de la navigation aérienne (STNA) de la DGAC, un poste au sein duquel elle évolue jusqu'en 2004. Chef du département chargé de la circulation aérienne à l'ENAC entre 2004 et 2007, elle se voit ensuite confier, au sein de la Direction de la sécurité de l'Aviation civile (DSAC) interrégionale Sud-Est, le département chargé de la surveillance et de la régulation de la navigation aérienne et des aéroports, et ce jusqu'en 2012.

PAR Béatrice Courtois